

Bei Kaiserwetter: Fast 900 Läufer am Start

Sparkassen-Schlossparklauf toppt Teilnehmerzahl des Vorjahres

VON JOHANNES PIETSCH

BÜCKEBURG. Volksfeststimmung auf dem Bückeburger Marktplatz und im Schlosspark: Der diesjährige Sparkassen-Schlossparklauf, als offizieller Erbe des Bruno-Petzke-Laufs zum zweiten Mal von der Laufsparte des VfL Bückeburg ausgerichtet und organisiert, hat mit 825 Teilnehmern plus 63 Bambini die im vergangenen Jahr bereits erreichte Höchstmarke von 750 Läufern noch einmal weit übertroffen. Bei echtem Kaiserwetter

gingen die Läufer und Walker auf die zehn Kilometer, fünf Kilometer und zwei Kilometer messenden Strecken durch den Schlosspark und die malerischen Hofwiesen. Mit diesem Erfolg rückt für den Schlossparklauf aus Sicht von VfL-Laufspartenleiter Jobgst von Palombini sogar die magische Schallmauer von 1000 Teilnehmern in erreichbare Nähe.

➡ Ausführlicher Bericht morgen im Lokalteil. Die Ergebnisse folgen im Lokalsport.



Strahlende Gesichter: Man sieht den Läufern die Freude über den Sonnenschein deutlich an. FOTO: JP

